

## ＜連盟の概要＞

### ＜活動のねらい＞ 一老若男女が楽しむ生涯健康スポーツとして一

四條畷市卓球連盟は卓球の振興を通じて会員の心身の向上と会員相互の親睦を図ることを目的として活動しています。現在、小学生から高齢者まで、幅広い人が卓球を楽しんでいます。卓球は青少年の心身の発達にふさわしい俊敏な動きが求められる競技スポーツであると同時に誰でも気軽にできる生涯スポーツでもあります。従って連盟はこの卓球の一層の普及拡大により、心技体の維持向上と健康な長寿社会づくりに邁進してまいります。

＜創立年月＞ 昭和46年1月

＜会員数＞ 199名（令和2年度）

市内 139名 市外 60名

### ＜沿革＞

年	歴代会長など	スタートした行事など
昭和45年7月 昭和46年1月	小林明治を中心に卓球活動がスタート 四條畷市卓球連盟発足 (初代会長 小林明治)	<ul style="list-style-type: none"> <li>・ 7月 四條畷が市制施行</li> <li>・ 新春杯・市長杯・市総体・会長杯</li> <li>・ 星野杯(大東市卓球連盟と共催)</li> <li>・ スポーツ少年団(JSC)卓球部会</li> </ul>
昭和56年1月 昭和57年1月 昭和60年4月	2代目会長に岸弘が就任 ・ 体育協会副会長を兼務 創立10周年記念卓球デー (星野・高島・笠原氏等招待) 北河内卓球連合会(7市)が発足し 初代連合会長に岸弘が就任	<ul style="list-style-type: none"> <li>・ 校区別(前期・後期)大会</li> <li>・ 北河内少年大会・オールW</li> <li>・ TSP少年大会・日曜開放</li> <li>・ 土曜開放</li> </ul>
昭和63年7月 平成2年5月	岸弘会長急逝で3代目会長に川島澄夫が就任 ・ 体育協会副会長も兼務(～H20年・会長～27年) 第18回前期校区別大会を改め、岸杯として開催	<ul style="list-style-type: none"> <li>・ 岸杯</li> </ul>
平成3年1月 平成3年10月 平成7年4月	4代目会長に越智清秀が就任 連盟創立20周年式典挙行、卓球教室も同時開催 ☆市民総合体育館がオープン	<ul style="list-style-type: none"> <li>・ 理事長杯</li> <li>・ シニア杯</li> </ul> <p>⇒卓球台計6台・大時計寄贈</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・ 三市(松原・大東・畷)交流ラージ大会</li> </ul>
平成12年4月 平成13年4月 平成13年6月 平成23年6月 平成27年4月 令和3年6月	5代目会長に松尾和明が就任 北河内連合会8代目会長に松尾和明が就任 創立30周年式典挙行(くるまや別館)、 記念誌発行 創立40周年式典挙行(ホテル阪奈)、 記念誌発行 北河内連合会15代目会長に藤本陽一副会長が就任 創立50周年記念誌発行、 9月式典挙行予定(くるまや)	<ul style="list-style-type: none"> <li>・ 第59回大阪府総体開催(H17.10)</li> <li>・ HP開設とネット申込受付(H20.4～)</li> <li>・ 畷会(練習会と月毎ダブルスリーグ)</li> </ul> <p>・ 新型コロナウイルス感染症拡大防止 で7大会を中止(～令和3年3月)</p>